

Chaque année, depuis 14 ans, dans le cadre du marché de Noël à l'école Notre-Dame de Flobecq est organisé un concours de crèches ouvert uniquement aux élèves de l'école.

Ceux-ci sont invités à imaginer et créer une crèche en famille ou en groupe avec pour consigne d'utiliser des matériaux de récupération pour réaliser celle-ci.

À l'issue du concours, le jury désigne les plus belles réalisations, mais tous les participants sont récompensés. Ils peuvent choisir eux-mêmes un petit cadeau sur le thème de Noël.

Mme Renard, directrice.





